

Artikel vom 29.02.2020

Meldung

## Infostand am Marktplatz



Fotocollage vom Infostand auf dem Marktplatz (Fotos: Kilian Warmuth)

Heute Morgen hatten wir unseren ersten Wahlstand am Marktplatz. Es hat uns auch sehr gefreut, dass unsere Bundestagsabgeordnete und Staatsministerin **Dorothee Bär** zu uns gekommen ist. Herzlichen Dank für die tolle Unterstützung! Bei bestem Wetter hatten wir sehr interessante Gespräche mit zahlreiche Bürgerinnen und Bürgern. Nächsten Samstag sind wir wieder vor Ort und freuen uns auf viele Begegnungen.